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Решительно улучшить 
организацию труда на шахтах 
Наши сланцевые шахты за 

последние годы оснащены но-

вейшей техникой. Механизиро-
ваны в основном тяжелые и 

трудоемкие процессы. IГIахты 
обеспечены квалифицирован-
ными кадрами горняков. В не-

сколько раз возросла добыча 
сланца. И тем не менее на 

шахтах остаются еще неис-

пользованными крупные резер-

вы, от горной техники берет-
ся далеко не все, что она мо-

жет дать. 06 этом свидетель-

ствует тот факт, что в январе 

ни одна шахта треста «Лендн-
градсланец» не выполнила 

своего задания. 

Отставание добычи сланца 

в этом году явилось следстви-

ем того, что трест «Ленинград-
спанец» и руководителя шахт 

своевременно не провели долж-

ной подготовки шахт к увели-
ченной добыче сланца в новом 

году. Прежде всего, на шах-

тах плохо организован труд. 

Уровень руководства произ-

водственным процессом отстает 
от задач освоения новой тех-

ники, увеличения объемов до-

бычи сланца. Иначе чем же 

объяснить, что в прошлом пе-

редовая шахта № 1 является 

сейчас отстающим предприя-

тием. Ее руководители - на-

чальник шахты т. Калнин, 
главный механик т. Иванов, 
главный инженер т. Ладин-
скпй, секретарь партийной ор-

ганизации т. Мельииков не 

уделяют должного внимания 

организации производственных 

процессов. В результате шах-

та выполнила план января 

лишь на 89,2 процента. Ос-
новными причинами неудовлет-

ворительной работы шахты яв-

ляются плохая организация 

труда в лавах, простои глав-

ного ствола п сортировки, не -

слаженная работа транспорта. 

Не лучше обстоит дело д 

на шахте № 2 (начальник 
т. Колбасеико, главный меха-

ник т. Сипоренко, главный ин-

женер т. Герович, секретарь 
партийной организации т. Коп-
карев). В январе шахта зна-

чительно не выПолнила План. 

Еще более неблагополучно 
с организацией труда обстоит 

депо на шахте № 3 (началь-
ник т. Локатош, главный ме-

ханик т. Семенов, секретарь 

партийной организации т. Пуш-
кин). здесь до сих пор не ре-

шены до конца вопросы тех-

нологического процесса добы-
чи сланца. Вместе с этим не-

удовлетворительно работают 
сортировка, виутришахтный 
транспорт, плохо готовится 

рабочее место. Поэтому шахта 

№ 3 систематически не вы-

полняет графика цикличности. 

Январский план добычи слан-

ца она выполнила только на-

половину. 

На днях бюро Сланцевского 
райкома КПСС на своем засе-

дании обсудило работу шахт 

треста «Ленинградсланец». Хо-
зяйственные и партийные ру-

ководителя строго предупреж-

девы об пх ответственности за 

выполнение плана. Неотлож-
ная важнейшая задача руко-

водителей треста и шахт, а 

также партийных организа-

ций состоит в том, чтобы в 

ближайшее время преодолеть 

отставание и полностью вос-

полнить образовавшуюся за-

долженность. Необходимо ре-

шптельно покончить с практи• 

кой пренебрежительного отно-

шения к вопросу организация 

труда на шахтах, полнее ис-

пользовать имеющиеся возмож-

ности и резервы. Р уководите-

ли треста «Ленинградсланец» 
обязаны поднять уровень ор-

ганизационно -технического ру-

ководства шахтами. 

Партийные организации птаУт 
обязаны повысить уровень ру-

ководства, полнее использо-

вать свое право контроля хо-

зяйственной деятельностью о ад-. 

министрации, шире развернуть 

социалистическое соревнова-

ние горняков, всемерно под-

держивать ценные начинания 

передовиков и новаторов произ-

водства, добиться того,. чтобы 
каждый шахтер успешно вы-

полнял п перевыполнял социа-

листические обязательства. 
Встретить всенародный 

праздник - день выборов в 

Верховный Совет СССР успеш-

ным выполнением плана -по-

четный долг коллективов слан-

цезых шахт. 

Пленум Обкома КПСС 
Состоялся Пленум Леыииградского областного комв,ета 

КПСС. Пленум обсудил организационные вопросы. 

Первым секретарем Обкома КПСС избран тов. Ф. Р. Коз-
пов, вторым секретарем -- тов. Д. Д. Брежнев, секретарем-

тов. П. Д. Казьмин. 
Членами бюро Обкома КПСС избраны тт. Н. К. Богданов, 

Д. Д. Брежнев, Г. И. Воробьев, И. К. Замчевский, М. В. За-
харов, Н. Д. Казьмин, Ф. Р. Козлов, Н. Н. Пшенициы, Н. Д. 
Христофоров. 

Кандидатами в члены бюро Обкома КПСС избраны тт. В. А. 
Андреев, А. Я. Новиков, В. Т. цIумилов. 

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР 

Соревнование 
строителей 

Коллектив второго строитель-

ного участка треста «Ленин-
градгазстрой» готовится новы-

ми производственными успе-

хами встретить всенародный 
праздник - день выборов в 

Верховный Совет СССР. Брига-
да каменщиков, руководимая 

т. Урбан, приняла на себя 
социалистические обязатель-
ства -закончить к 14 марта 

кладку стен двух 8 -квартир-

ных долгов по улице Белин-
ского. Свое слово молодые 
каменщики выполняют . с 

честью. Они систематически 

доводят выработку до 180 
процентов н смену. 

цIтукатуры, руководимые 

бригадиром т. Градовым и 

звеньевыми тт. Семеновым и 

Малаховым, также успешно вы-

полняют принятые обязатель-

ства в честь выборов в Вер-

ховный Совет СССР. 

успехи 
молодых . рабочих 

Учащиеся Рудничной шко-

лы фабрично-заводского обу-
чения № 30 принимают актив-

ное участие. в строительстве 

производственных п жилых зда-

ний Р уднеиской МТС. Гото-
вясь достойно встретить день 

выборов в Верховный Совет 
СССР, учащиеся группы № 3 
каменщпков, руководимые ма-

стерок К. П. Лаврентьевым, 
систематически перевыполняют 

нормы выработки на кладке 

стен общежития для механи-

заторов. Особенно отличаются 

иа этик работах учащиеся 

Н. Рык, М. Кдреев, С. Петров-
ский, Б. Нессер и К. Костю-
кович. 

После трудового дня буду-

щие строители весело прово-

дят досуг. Многие из них за-

нимаются в кружках художе-

ственной самодеятельности., 

Сейчас учащиеся готовят кон-

церт, посвященный выборам в 

Верховный Совет СССР. 

Единодушное стремление 

молодых избирателей 
Когда в обiцежтттпе Л'º 4 

жпдищгто-коммунального отде-

л а треста «Ленвнградсланец» 
почтальон принес газеты, в 

которых было опубликовано 
Обращение ЦК ВЛКСМ ко всем 

молодым избирателям, в крас-
ном уголке дружно собралась 
молодежь. Завязалась оживлен-

ная бЬседа о радостном собы-
тия в жизни советского наро-
да -выборах в Верховный Со-
вет СССР. 

Молодой избиратель плот-
ник строительного управления 
№ 4 комсомолец Валентин Пуш-
кин заявил: 

- День 14 марта будет са-
мым радостным в моей жизни. 

Я будувпервые голосовать за 

кандидатов нерушимого блока 

коммунистов п беспартийных. 
Я беру на себя обязательство 
выполнять нормы выработки 
на 200 процентов в смену. 

Озыакомнншись с Обраще-
нием ДК ВЛКСМ, молодые из-

биратели, проживающие в на-

шем общежитии, единодушно 

заявили, что в день выборов 

-14 марта -они в числе пер-
вых иридут на избирательный 
участок юг с радостно отдадут 

свои голоса за кандидатов в 

депутаты Верховного Совета 
СССР С. А. Селпверстова и 

М. В. Захарова. 

Г. Иванов, 
политрук общежития № 4 

ЖКО треста „Ленинград-

сланец". 

Комсомольцы помогают колхозу 

Практпческйми делами отве-

чает комсомольская организа-

ция строительного управления 

№ 4 на постановление сен-

тябрьского Пленума ДК КПСС. 
Она активно участвует в ме-

сячнике по заготовке и вывоз-

ке удобрений на колхозные 
поля. 

На днях комсомольцы, участ-

вовавшие на воскреснике в 

сельхозартели «Броневик»,вы-
везли иа поле 50 тоны наво-

за. 

Образцы в труде показали 
Иван Герасин, Валентин Пуш-
кин, Николай Колосов, Иосиф 
Зелеико и многие другие. 

Е. Писнунов, 
секретарь комитета ВЛКСМ 
строительного управления 

N 4. 

С ответственным поручением -справлюсь 
Наша страна готовится к 

выборам в Верховный Совет 
СССР. Сотни агитаторов горо-
да Сланцы включились в эту 
важную политическую кампа-

нию и проводят большую аги-

тационно-массовую работу. 
Я работаю агитатором в 

Третьем поселке. Провожу 
агитационную работу в доме 

№ 10 по улице Монтажников. 
В квартирах этого дома бы-
ваю систематически. 

Я провела беседы о Совет-
ской Конститудии, о поста-
новлении сентябрьского Пле-
нума ДК КПСС п другие. Сей-
час знакомлю избирателей с 

биографиями наших кандйда-

тов в депутаты Верховного 
Совета СССР тт. С. А. Сели-
верстова и М. В. Захарова, 
уточняю списки избирателей. 

Избиратели, проживающие в 

доме № 10, заявляют, что они 

в деньцвыборов-14 марта -

дружно явятся на избиратель-

ный участок и все, как один, 

проголосуют за кандидатов 

блока коммунистов и беспар-
тийных- Сергея Андреевича 

Селиворстова и Матвея В а-

сдльевича Захарова. 

А. Подновырова, 
агитатор Рудничного изби-

рательного участка N 8о. 

1? районах избирательного округа  

Железнодорожники -
к выборам 

ЛОМОНОСОВ. Железнодо-
рожники 12-й дистанции пути 

решили ознаменовать день вы-

боров образцовой работой на 

транспорте. 

На дистанции хорошо знают 

дорожного мастера Ф. С. Абак-
шонкова. Руководя тремя брига-
дами, он содержит в отличном 

состоянии 12 - километровый 
участок в районе Калище. 

обязательства 
строителей 

ОСЬ I1ЙНО. Сельские колхоз-

ные строители артелей „Крас-
ное Устье", имени Сталина, 
„Красная звезда", включаясь в 

социалистическое соревнова-

ние в честь выборов в Верхов-
ный Совет СССР, обещали пол-

ностью выполнить план заго-

товки и вы возки лесоматериа-

лов к объектам строительства. 

Для строительства ,свинарни-

ка, рассчитанного на 109 голов, 

бригада Н. Петрова в колхозе 

„Красное Устье" вывезла 339 
кубометровtiеса. Ко дню выбо-
ров-14 март-строители обя-
зуются заготовить и вывезти 

для постройки кормоцеха 200 
кубометров леса. 

Готовятся к освоению целинных и залеж ных земель 

ВОЛОСОВО. Волосовской 
МТС предстоит нынче освоить 

в колхозах свыше 500 гектаров 

целинных и залежных земель. 

Для успешного проведения 

этой работы МТС оснащена не-

обходимой техникой. В распо-

ряжении механизаторов имеют-

ся кусторезы, корчеватели-со-
биратели, кустарниковые плу-

ги, тяжелые дисковые бороны, 
бульдозер, мощные тракторы 

„С-80". 

Всю эту технику работники 

МТС уже подготовили к рабо-

те. В марте механизаторы при-

ступят к очистке целины и за-

лежей от кустарников. Мелио-
ративный отряд при МТС уком-

плектован лучшими механиза-

торами. 

Большие работы по подъему 

целины и залежей волосов-

ские механизаторы планируют 

провести в текущем году в 

колхозах имени Жданова, 
„Победа". имени Молотова, 
„Ударник". 

Готовятся к освоению целин-

ных и залежных земель также 

и работники Елизаветинской 
МТС. Им предстоит увеличить 

объем этих работ по сравне-

нию с прошлым годом почти 

в 10 раз. Только в одном кол-

хозе имени 18-го партсъез-

да механизаторы планируют 

освоить 100 гектаров залежей 
и целины. 

Слаженная работа 
КИНГИСЕПП. В эти дни 

механизаторы Кингисеппской 
МТС направляют свои усилия 

на успешное проведение ре-

монта тракторов и прицепных 

сельхозмашин. Коллектив стан-

ции включился в социалисти-

ческое соревнование за окон-

чание ремонта тракторного 

парка к 14 марта-дню выборов 
в Верховный Совет СССР. 

Коллектив мастерских уже 

отремонтировал 50 тракторов. 

Годовой план выполнен на 

75 процентов. 

Успешно. идет ремонт при-

цепных механизмов. Всего от-
ремонтировано более 200 раз-

личны х сельскохозяйственных 

машин, план выполнен на 90 про-

центов. Механизаторы Л. Мя• 

кинен и В. Петтай вдвоем под-

готовили 19 сеялок. 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Партийная организация в борьбе 
за успешное проведение зимовки скота 

Сентябрьский Пленум ЦК 
КПСС потребовал от партий-
ных органов покончить с прак-

тикой невмешательства в по-

ложение дел с животноводст-
вом, особенно в отстающих 
колхозах. Руководствуясь 
этим, партийная организация 

сельхозартели егцГахтер» на-

правляет свою деятельность на 

то, чтобы успешно провести 
зимовку скота, сохранить по-
головье, добиты я значитель-
ного роста продуктивности 
животных. 

Контролируя хозяйственную 
деятельность правления, пар-
тийная организация добилась 
того, что все корма взяты па 
строгой учет, оприходованы д 

находятся под ответствен-

ностью фуражира. Работники 
ферм строго следят за береж-
ным расходованием кормов. 
Это позволяет равномерно кор-
мить животных в течение все-

го стойлового периода. 

Для того, чтобы разнообра-
зить корма животны м, пар-

тийная организация совместно 
со специалистами провела сре-

ди колхозников разъяснитель-
ную работу о необходимости 
заготовки веточиого корма. И 
надо отметить, что этот корм 

является сейчас серьезным 

подспорьем в кормовом балан-
се. Он охотно поедается жи-
вотными. 

Но успешное проведение зи-

мовки скота зависит не толь-

ко от наличия кормов. Боль-

шое значение в этом имеют жи-

вотноводческие помещеия, ме-

ханизация трудоемких процес-

сов. Учитывая это, партийная 

организация всячески помога-

ла правлению в мобилизации 
сил и средств на быстрейшее за-

вершение строительства ряда 

животноводческих помещений, 

а также в деле механизации 

трудоемких процессов. В кол-

хозе построены птичник, скот-

ный двор. Л ногие помещения 

капитально отрелюитдрованы и 

утеплены. Все скотные двор ы 

зпектрифицпрованы. На четы-

рех фермах механизирована 

подача воды,' установлены ав-

топоилки. На трех фермах ор-

гаиизоваиа обработка грубых 
кормов, установлены кормоза-

парвикд. А на молочно -товар-

ной ферме в деревне Сижно 
работает электродоипьный ап-

парат. 

Партийная организация взя-

ла под неослабный контроль 

работу ферм в зимний период. 

На открытом партийном соб-
рании коммунисты п беспар-

тийные колхозники заслушали 

отчеты председателя колхоза 

т. Семенова - о состояипи кор-

мовой базы, зоотехника т. Со-
колова- о ходе зимовки скота. 

Б ыпи разработаны мероприя-

тия, направленные на улучше-

ние работы ферм, на сохране-

ние поголовья п рост продук-

тивности скота. 

В начале зимы нашей пар-

тийной организации был сде-
лан справедливый упрек, что 

она слабо проводила массово-

политическую работу па фер-
мах, среди животноводов. Ком-
мунисты наши учли эту кри-
тику п по-деловому взялись за 
налаживание работы. Сейчас 
парторганизация вопросам ж и-

вотноводства уделяет серьез-

ное внимание. Агитаторами на 

фермах закреплены коммуни-
сты Д. И. Соколов - зоотех-
ник, З. С. Кузнецова - учи-

тельница Попковогорской се-

милетней шкоды, С. Д. Кост -

роман - председатель сели о-

вета и другие. 

Разъясняя постановление 

сентябрьского Пленума ДК 
КПСС, наша агитаторы рас-

сказали животноводам о пер-

спективах развития о6 ществен-

ного животноводства колхоза. 
Например, на каждые 100 гек-

таров пашни вместо 110 цент-

неров молока, которые давала 

молочно -товарная ферма в год, 

мы будем иметь в 1955 году 
уже 260 центнеров молока. В 
несколько раз возрастет про-

дуктиввость свиноводческой, 
овцеводческой н других ферм. 
Животноводы взяли на себя 
социалистические обязатель-
ства на 1954 год -полностью 

сохранить поголовье и нарож-

дающийся молодняк, добиться 
надоя молока от каждой ко-

Казахская ССР. Хорошо организована агротехническая учеба в 

колхозе имена Сталина Талды-курганского района Талды-курган-

ской области. Около пятидесяти колхозников занимаются на курсах 

второго года обучения. 

На снимке: агроном Т. Джетысбаев знакомит слушателей с раз-

мещением культур в полях севооборота. 

Фото Н. Будневича. Прессклише ТАСС 

ровы не менее 2 тысяч литров, 

настрига шерсти от каждой 
овцы 3,5 килограмма д полу-

чить 120 яиц на каждую ку-

ру-несушку. 

Взятые социалистические 
обязательства выполняются. 

Птичница Ирина Иванова толь-

ко в январе- получила от за-

крепленных за нею кур свыше 

4000 яиц, значительно пере-

выполняв задание. Работники 
овдефермы тт. Апотенко и Ру-
пева сохранила всех народив-

шихся ягнят, организуют за 

нами хороший уход. Заметных 
успехов добились п доярки. 
Первенство в соревновании 

среди них завоевала т. Яков-
лева, которая надоила от за-

крепленных за нею коров на 

120 литров молока больше, 
чем доярки З. Грядкииа, 
А. Кахк, И. Кпемец. Итоги со-

ревнования животноводов за 

январь опубликованы в стен-

газете. В бригадах выпущены 

боевые листки в листки-емол-

нии.з, рассказывающие о пер-

вых достижениях животново-

дов д призывающие их успеш-

но выполнить решения сен-

тябрьского Пленума ЦК КПСС. 
Но надо сказать, что про- 

водимая в колхозе партийно -

политическая работа все еще 

не отвечает требованиям, ко-

торые предъявлены сейчас. 
Существенным недостатком 

является то, что агитационно-
массовая работа среди кол-

хозников отдаленных деревень 

проводится о ще от случая к 

случаю. У нас есть такие аги-

таторы, как коммунист т. Тро-
фимов, которые редко загля-

дывают на фермы, в бригады, 
а беседы проводят неинтерес-
но, в отрыве от жизни колхоза. 

Партийная организация кол-

хоза ссШактер» примет все ме-

ры к тону, чтобы устранить 

недостатки в своей работе п 

мобилизовать колхозников 'на 

успешное выполнение поста-
новления сентябрьского Пле-
нума ЦК КПСС. 

Г. Котиков, 
секретарь партийной орга-

низации колхоза „Шахтер". 

Хорошее начало 
Пионеры нашей школы го-

товят свои подарки ко дню вы-

боров в Верховный Совет СССР. 
Они активно включились в ра-

боту по сбору золы для под-

шефного колхоза еIцахтер». 
Особенно дружно взялись за 

это пионеры 7-го отряда. 3а 
короткое время они собрали 
284 ведра золы. 160 ведер 

золы уже отвезено и сдайо в 

колхоз «Шахтер». 
3а активное участие в сбо-

ре золы пионеры 6-го отряда 

получили переходящий вымпел 

дружины. Больше других со-

брали золы пионеры Г. Кон-
стантинова, Л. Эмддна, Н. Сав-
ченко, Г. Корнилова, В. Кр ю-

ков, Ю. Збаргкий, В. Семено-
ва, З. Егорова, Г. Ерыкапова, 
М. Богданова, Г. Митии. 

246 ведер золы собрали пио-

неры 7-го отряда. 

Наша школа ф уже собрала 
более двух тонн золы. 

З. Ваннчева, 
старшая вожатая Сланцев-
ской сем илетней школы № 4. 

Выше уровень 
культурного обслуживания населения! 

Пятая сессия Ленинградского областного Совета 
депутатов трудящихся (четвертого созыва) 

На днях состоялась пятая 

сессия Ленинградского област-
ного Совета депутатов трудя-

щихся (четвертого созыва). На. 
рассмотрение был вынесен 

вопрос о работе культурно-

просветительных учреждений 
области по выполнению поста-

новления сентябрьского Пле-
нума ЦК КПСС. Доклад сдела-

л а заместитель председателя 

исполкома Ленобпсовета.депу-
татов трудящихся депутат 

Е. Г. Хахалина. С содоклацом 

выступил член постоянной ко-

миссии культурно-просвети-

тельной работы Облсовета де-

путат П. С. Терещенко. 
Руководствуясь указаниями 

ЦК КПСС о дальнейшем улуч-

шении культурного обслужи-
вания трудящихся деревни, 

культурно-просветительные уч-

реждения области добились 
некоторых положительных ре-

зультатов. В минувшем году 

в домах культуры, клубах п 

пзбах-читальнях, а также не-

посредственно в колхозах п 

машднно-тракторных станциях 

проведено 20 тысяч лекций п 

докладов. Областные театры 

и филармония дл.ли 220д спек-

таклей п концертов. Сейчас в 

районах работают 1300 кол-

лективов художественной са-

модеятельности, объединяю-
щие 16 тысяч участников. Зна-
чительно дополнился книжный 
фонд библиотек, увеличилось 

число читателей. 

Как отмечалось на сессии, 

идейный уровень мероприятий, 

проводимых культурно-просве-

тительными учреждениями. 

Вместе с тем д докладчик 

и выступавшие в прениях от-

мечали, что достигнутый уро-

вень культурно-просветитель-

ной работы на селе все еще 

отстает от задач, поставлен-

ных ХIХ съездом партии и 

сентябрьским Пленумом Ц К 
КПСС. Многое дома культуры, 
сельские и колхозные клубы, 
избы -читальни и библиотека 
пока -не отражают в своей 
деятельности насущных задач, 

стоящих перед МТС, колхоза-
ми п совхозами, слабо рас-

пространяют достижения нау-

ки и передовой опыт новато-

ров сельского хозяйства. Док-
лады и лекции ,в полеводче-

ских и тракторных бригадах 
читаются редко, излагаемый 
матер дал преподносится без 
всякой связи с конкретными 

задачами. Тематика лекций 
однообразна и составляется 

без учета запросов слушате-

лей. Вопросы сели кохозяйст-
веыного производства не зани-

мают должного места в лек-

диовной пропаганде. 

Выступавшие говорили, что 

там, где к купи урыо-просве-

тительной работе повседневно 

приковано внимание местных 

партийных и советских орга-

низаций, дело идет хорошо. 

Это отметила в своем выступ-

лении ваведующая Толмачев-
ской поселковой библиотекой 
Лужского района А. В. Мар-
кина. До декабря прошлого 

года библиотека недостаточно 
обслуживала книгой работни-

ков МТС. А сейчас при МТС 
уже организован филиал биб-
лиотеки. При выдаче книг биб-
лиотекари беседуют с читате-

лями и выясняют их запросы. 

В фппиале заведен учет зая-
вок читателей. Сейчас в МТС 
насчитывается около 100 по-

стоянных читателей. Органи-
зуются громкие читки, прово-

дятся читательские конферен-
ции, литературные вечера. 

Председатель исполкома 

Мгииского райсовета депутат 

К. Д. Стуликов свое выступ-

ление посвятил улучшению 

пропаганды опыта передови-

ков сельского хозяйства. Он 
отметил, что брошюр о нова-

торах сельского хозяйства вы-

пускается очень лгало, спе-

циалисты Областного управле-

ния сельского хозяйства почти 

не выступают с лекциями в 

колхозах, совхозах п МТС. 

Учительница Ушакинской 
железнодорожной средней шко-

лы Лгº 26 Тосиеиского района 
депутат Л. Ф. Ильигзская го-

ворила на сессии о том, что 

до сих пор многие клубы 
ютятся в неприспособленных 
помещениях. 

Выступавшие в прениях де-

путаты отЦечали также, что 

подавляющее большинство ра-

ботников сельских клубов, 
библиотек, изб -читален не 

имеет специального образова-
ния. 

В обсуждении доклада при-

няли также участие: заведую -

наряду с возросшим объемом щая отделом культуры испол-

работы несколько повысился кода Приозерского райсовета 
депутатов трудящихся Е. Ф. 
Титова, начальник Областного 
управления гсиыофикадди де-

путат В. А. Александров, ки-
номеханик автокинодередвпж-

ки Гатчинского района К. П. 
Игнашева,председатель испол-

кома Пашского районного Со-
вета депутат В. G Смирнов, 
разметчпк завода «Красный 
выборжед» депутат Г. М. Ду-
бинин, первый заместитель 

министра культуры РСФСР 
И. П. Кондаков и секретарь 

Ленинградского обкома КПСС 
депутат Н. Д. Казьмин. 

По обсужденному вопросу 

принято развернутое решение. 

'з д: 

Рассмотрены также органи-

зационные вопросы. Сессия ос-

вободила от обязанностей пред-

седателя исполкома областно-
го Совета депутатов трудя-

щихся депутата В. Н. Понома-
рева и избрала председателем 
исполкома областного Совета 
депутата Г. И. Воробьева. Ос-
вобожден от обязанностей пер-

вого заместителя председате-

ля исполкома Облсовета депу-

тат А. М. Уваров. Первым за-

местителем председателя ис-

полкома областного Совета 
избран Н. И. Смирнов. А. М. 
Угаров утвержден заместите-

лем председателя исполкома 
Облсовета. 

В связи с переходом на 

другую работу сессия освобо-
дила депутата Н. В. Спиридо-
нова от обязанностей замести-

теля председателя исполкома 

областного Совета депутатов 

трудящихся. 

(ЛенТАСС) 
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(Окончание. 

Прямые выборы 
В нашей стране во все ор-

ганы государственной власти 

советские граждане избирают 
депутатов прямо, непосред-

ственно. Каждый избиратель 
выбирает своих представите- 
лей в Совет лично, а не че-

рез выборщпков. Советские 
избиратели имеют возможность 

близко знакомиться с канди-
датом в депутаты п контро-

лировать деятельность депу-

тата. 

До ирииятия новой Консти-
туции советская избиратель-
ная система предусматривала 
прямые выборы в городские, 
поселковые и сел ы кие Сове-
ты. Все вышестоящие органы 

Советской власти избирались 
на соответствующих съездах. 

Выборы, таким образом, были 
ие прямыми, а многостепен-
ными. Эти ограничения изби-

Верховного Совета СССР 

Матвей Васильевич 
Захаров 

Генерал армии Герой 
Советского Союза Мат-
вей Васильевич Заха-
ров родился в1898 го-

ду в деревне Войлово 
бывшей Тверской гу-

бернии. Самостоятель-
ную трудовую жизнь 

тов. Захаров начал под-

ростком. После окон-

чания городского учи-
лища в 1913 году рабо-
тал на заводах Петро-
града. 

Тов. Захаров - ак-

тивный участник Вели-
кой Октябрьской со-

циалистической рево-

люции. 

С декабря 1917 года 

тов. Захаров М. В. член 

Коммунистической пар-

тии Советского Союза. 
Вступив в ряды Крас-

ной гвардии, он прини-

мает участие в штурме 

зимнего дворца, в боях 
с белогвардейцами под 

Царским Селом. 
Тов. захаров М. В. 

вступает добровольцем 
в Красную Армию, за-

тем вскоре направляет-

ся на артиллерийские 
курсы. В должности 

командира батареи тов. 

Захаров участвует в 

гражданской войне в 

боях за город Царицын 
и на Северном Кавка-
зе. 

Советское правитель-

ство высоко оценило 

боевые заслуги тов. За-
харова М. В. в граж-

данской войне, награ-

див его орденом Крас-
ного знамени. 

В 1928 году тов. за-
харов окончил Военную 
Академию. 

В годы Великой Оте-
чественной войны, за-

нимая командные посты 

в Советской Армии, тов. 

захаров М. В. прини-

мал активное участие в 

защите социалистиче-

ского Отечества и раз-

громе гитлеровской 
Германии и империали-

стической Японии. 
Матвей Васильевич 

захаров прошел бое-
вой путь от рядового 

бойца Красной гвардии 

до генерала армии._ 

Правительство при-

своило т. Захарову зва-

н ие Героя Советского 
Союза, наградило дву-

мя орденами Ленина, 
четырьмя орденами 

Красного Знамени, дву-, 

мя орденами Суворова 
первой степени, двумя 

орденами Кутузова пер-

вой степени, орденом 

Б огдана Хмельницкого_ 
первой степени, орде-

ном Красной звезды и 

девятью медалями. 

Тов. захаров М. `В. 
является депутатом 

Верховного Совета 
РСФСР. 

Буду 
14 марта у меня, как и у 

многих моих сверстников, боль-
шое п радостное событие -
буду впервые голосовать за 

достойных представителей тру-

дящихся в высший орган Со-
ветской власти, кандидатов в 

депутаты Верховного Сонета 

голосовать впервые 
СССР С. А. Селиверстова п 

М. В. Захарова. 
Я призываю всех молодых 

избирателей наглей школы еди-

нодушно отдать свои голоса 
за кандидатов, нерушимого 
блока коммунистом п беспар-
тийных. Н. михайлоВ, 

учащийся школы ФЗО N 37. 

ГОРНЯК Алексей Пешков 
стоял на территории 

шахты и внимательно следил 

за груженной породой вагонет-

кой, которая с помощью сталь-

ного троса и электричества 

взбиралась на террикон. Как 
и следовало ожидать, ваго-

нетка, въехав на ферму, вен-

чающую вершину террикона, 

опрокинулась п пз нее с гро-

хотом высыпался известняк. 

Камни шумным потоком пока-

тились вниз. Затем вагонетка 

вновь пошла за очередным 

грузом. Взглянув ;на часы, 
А. Пешков определил: на один 

подъем вагонетки уходит око-

ло четырех минут. 

Вскоре от вспомогательного 

ствола к люку тоннеля при-

мчался электровоз с составом 

известняка. Началась очеред-

ная загрузка. вагонеток, или 

как называют-скипа. Алек-
сей подошва ближе к люку. 

Встретившись •с кондуктором 

Марией Даревской, произнес: 
- Ну, как управляетесь? 
-- Какое там управляемся, 

-ответила девушка, - будто 
сами не видете. Порода по-

ступает из вспомогательного 

ствола, пз сортировки, зола -

с котельной. Вот д успей все 

зто на террикон отправить. 
_Махнув рукой в сторону 

террикона, девушка сказала 

с досадой: 
- Скип всю нашу инициа-

тиву сковывает. 

Помолчав, Маша добавила: 
- 80 подъемов за смену -

предел. А надо больше... 
- Как же управляетесь?-

поинтересовался Алексей Пеш-
ков, помогая девушке освобо-
дить очередную пару вагон-

чиков пз-под известняка. 

полндтельно организуем рабо-
чую смену. Часть известняка 

на лесной склад отвозим, в 

болото ссыпаем. Вот, пожа-

луй, п все наши резервы. 

В это время громко раз-

неслось: 

- Груз забирайте! Все лю-

ка засыпали известняком, хоть 

рабочую ленту останавливай. 
Сортировку сланца срываете! 

Это рабочие сортировки 

предъявляли свод претензии 

машинистам электровоза. 
Хотел было машинист Костя 

Платонов подать машину к 

сортировке, да прибежавший 
от ствола бригадир Петр Ря-
бокляч требует: 

- Давайте электровоз к 

стволу, да побыстрее груз за-

бирайте. 
А тут еще лесогоны яви-

лись. Они дают бригадиру 
письменное распоряжение на-

чацьника: 
- Срочно взять 

с лесного склада! 
«Действительно, на «бел-

ку в колесе» похоже», -поду-

мал Пешков, с сочувствием 

глядя на суетившихся людей, 
на скип, который попрежне-

му неторопливо взбирался 
вверх по террикону. 

...В конце смены слесарь 

Алексей Пешков ремонтировал 

электровоз. Ему псе дума-

лось: а -нельзя ли что-либо 
предпринять, нельзя ли улуч-

шить работу механической ле-

бедки террикона? Нельзя ли 

заставать скип двигаться по 

быстрее? В. уме он прикиды-

вал, искал пути улучшения 

организации работы. 
Прядя домой, отдохнув, Алек-

сей сел за стол и каранда-

шом набросал эскиз. Смелая 
- Будто не знаете? До- мысль пришла н голову, за 

рудстойку 

ставила сильнее забиться серд-

це. Новатор принял решение: 

увеличить диаметр рабочего 
барабана лебедки, что повле-

чет расширение его площади 

по окружности. Алексей сде-

лан подсчеты, проверил. 

На другой день, явившись 

на шахту, А. Пешков обратил-
ся к своему товарищу лучше-

му слесарю Ивану Боровикову 
с просьбой помочь осу щест-

вить задуманное. Тот согла-

сился. Слесари зашли к ме-

ханику Владимиру Петрову и 

обо всей подробно поведала, 

показали эскизы. 

- Правильно, за зто спа-

сибо вам, -оживленно сказал 

механик. -Ваше предложение 

поддерживаю, помогу в рекон-

струкции барабана. 
Механик Петров сдержал 

свое слово. На основании эски-

за Алексея Пешкова был сде-

лан чертеж. В один пз дней 
готов был п новый барабан. 
Расчет слесаря Пешкова оп-

равдался. Рабочий барабан, 
имея большую площадь по 

своей окружиорти, тросы преж-

ней длины стал наматывать 

на себя за меньшее число обо-
ротов. Скип стал быстрее 
скользить по склону террико-

на. Производительность меха-

нической лебедки резко уве-

личилась. Успехом слесарей -

новаторов Пешкова п Воровп-
кова радовалась все горняки. 

Но больше всех была доволь-

ны бригады породного комп-

лекса. Скип стал совершать 

в день 124 подъема вместо 

прежних 80. 
Так слесари -рационализа-

торы совершенствуют органи-

зацию труда на шахте. 

В. Павушин. 
Шахта Лº 1. 

Когда же на шахте N_° 2 организуют труд горняков? 
Коллектив шахты № 2 взял 

на себя обязательство-еже-
смеигго выдавать на-гора не 
менее 50 тонн сверхпланово-

го сланца. Однако выполне-

ние обязательства срывается. 

На участке № 4 врубмаши-
нисты, крепильщики, перенос-
чики и бурильщики часто бы-

вагот без дела. Не загру-

жен бывает рабочий день у 

навалоотбдйщпков. Время про-

стоев па шахте почему-то ие 

фиксируется. Акты о простоях 

составляются от случая к 

случаю. Хуже того, бывает и 

так, что акты, подписанные к 

оплате, теряются. 

В помогць агитатору 

Самая демократическая в тире 

избирательная система 
I1ачало в № 24) 

рательного права. имели вре-
менный характер, соответст-

вующий тому периоду, когда 

еще не были полностью лик-

видированы эксплуататорские 
классы. Победа соцпа_ьпзма в 

нашей стране открыла воз-

можность введения прямых вы-

боров. 
Прямые выборы, являются 

напбсrпее демократическими, 
они укрепляют связь органов 

власти с т ирокими массами 
трудящихся. 

В некоторых странах, где 

существует двухпалатная пар-
ламентская система, пряным 
голосованием избираются толы 

ко депутаты ни ж ней палаты. 

Верхняя палата обычно со-
стоит из представителей круп-
ного капитала и крупного зем-
левладения. Члены ее либо 
избираются специальными вы-

борщикамй, либо назначаются 
В Англии члены верхней пала-

ты (палаты лордов) не взби-
раются, а назначаются коро-
лем, а часть лордов получает 

это право по наследству. 
Только е Советском Союзе 

последовательно проводится 
принцип прямых выборов свер-

ху донизу. 

Тайное голосование 

Конституция СССР устано-
вила тайное голосование. Из-
биратель подает свой голос 

.независимо от других лиц. 

Каждый пзбиратель сам ре-
шает, заслуживает ли канди-

дат его доверпя. 
Положение о выпорал опре-

деляет_ такие правила, при 

соблюдении которых обеспе-
чивается полная тайна голо-
сования. Избиратель запол-
няет 'бюллетени в специально 
оборудованной кабине, п от-
сутствии других людей, и за-

тем лично опускает бюллетени 
в урну. 

Таким образом, голосование 

происходит абсопготно тайно, 
свободно. Такое действитель-
но ничем п никем неограни-

ченное изъявление воля изби-
рателей возможно только в ус-

Руководителям шахты № 2 
необходимо устранить имею-

щиеся недостатки, принять ме-

ры к тому, чтобы горняки вы-

полняли принятое социалисти-

ческое обязательство. 

В. Чериас, 
навалоотбойщик 4-го участка 

шахты № 2. 

ловлях социалистической де-

мократии. 

Подлинно тайного голосова-

ния нет ни в одной капитали-

стической стране. Тайга го-

лосования, ,формально «гаран-

тированная» там законом, за-
частую нарушается разлпчвы-

мп уповкамп(нумерадия пзби-
рательных бюллетеней, уста-

новка зеркал над кабинами 
п т. ц.). Англпйские избира-
тели, например, при получе-

нии бюллетеней обязаны на 

их корешках ставить номера 

своих паспортов. Номер ко-

решка тождественен с номе-

ром бюллетеня, что дает воз-
можность знать, за кого или 

.против кого голосовал пзбп-
ратель. 

В страхе перед расту щам 

демократическим движением и 

расширением всенародной борь-
бы за мир буржуазия отвер-

гает ранее провозглашенные 

ею демократические права и 

свободы. В США, Англии, Фран-
ции, Италии, Японии п дру-

гих странах производится даль-

нейшее ограничение избира-
тельных прав трудящихся. 

. ф 

Избирательная кампания в 

буржуазных странах является 

состязаыиеы политических пар-

тий в борьбе за власть. Со-
вершенно в другой обстанов-
ке проходят выборы в Совет-
ском Союзе, которые являют-

ся общенародным делом. На 
выборы советские люди идут 

в нерушимом блоке (союзе) 
коммунистов и беспартийных, 
выступают с единой избира-
тельной программой, програм-

мой борьбы за дальнейший 
расцвет нашей великой Ро-
дины. 

Выборы в Верховный Совет 
СССР имеют большое полити-

ческое значение в жизни на-
шей страны. Избирательная 
кампания явится новой яркой 
демонстрацией едииевпя д 

сплоченности советского наро-
да, его твердой п непоколе-
бимой решимости добиться под 
испытанным руководством пар-

тии коммунистов новых побед 
в коммунистическом строи-

тельстве. 

А. Миляев. 
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Ленинградская область. Луженое училище механизации сельского 

хозяйства готовит механпзатогов широкого профиля. К весеннему 
севу училище подготовит более двухсот трактористов. 

На снимке: курсанты` на практических занятиях по управлению 

трактором. 

Фото И. Варанова. Прессклише ТАСС 

НЕСКОАЬКО СТРОК 
В сельских библиотеках Бок-

ситогорского района прово-
дятся тематические конферен-
ции животноводов. С боль-
шим успехом прошла конфе-
ренция в Галической библпо-
теке. Животноводы трех кол-

хозов обсудили книгу А. И. 
Юрмалиата «Выращиванпе те-

лят». 

Опытом своей работы по-

делились лучшие телятницы 

В. Ф. Созинова и А. Н. Нахо-
мова из колхоза «Дыма», А.С. 
Р ы жева из колхоза «Красный 
бропевпк», а также свинарка 
сельхозартели «Астрача» М.И. 
.Аотонина, вырастившая в прош-
лом году по 21 поросенку от 
каждой свиноматка. 

(ЛенТАСС) 

Крепкая дружба связывает 

коллектив завода зЭпектроси-
ла» имени С. М. Кирова и 
членов сельхозартели имена 

В. И. Ленива Гатчинского 
района. Электросиловды помог -

пи колхозникам построить скот-

ный двор, свинарник, три кор-

мокухни, соорудить водонапор-
ную башню, подвесные доро-
ги. 

Недавно состоялся вечер 

отдыха трудящихся завода 

«Электросила» имени С. М. Ки-
рова и членов колхоза имени 

В. Н. Ленина. На вечере вы-

ступили коллективы художе-

ственной самодеятельности 

колхоза и завода. 

Из года в год возрастают 

суммы денежных сwдств, от-
пускаемых государством иа 

колхозное строительство в Сос-
новском районе. В 1952 году 
на эти целя было израсходо-

вано 2,716 тысяч рублей, в 

1953 г. —3.735 тысяч рублей. 
Используя помощь государ= 

ства, колхозы развертывают 

строительство производствен-
ных объектов. Только в ми-

нувшем году вступили встрой 
более 40 животноводческих n 

о гщественных построек. 

(ЛенТАСС) 

357 жилых домов построено 

колхозниками сельхозартелей 
Сосновского района за послед-

ние три года. В минувшем го-

ду новоселье справили более 
110 колхозных семей. 

Советы врача 

Д И Ф Т Е РИ Я 
Дифтерия - тяжелая заразная 

болезнь. Болеют ею главным обра-
зом дети, но могут болеть и взрос-

лые. Возбудителем дифтерии яв-

ляется микроб -дифтерийная па-

лочка Лефлера, названная так по 

имени ученого, открывшего ее. 

Дифтерийным палочка чаще всего 

попадает в зев и нос и внедряет-

ся в слизистую оболочку, покры-

вающую внутреннюю поверхность 

рта и зева. 
Болезнь появляется не сразу. 

От момента проникновения микро-

ба в организм до появления приз-

наков дифтерии проходит от 2 до 

7 дней. Это так называемый скры-

тый период болезни. Во время 

скрытого периода (и во время бо-
лезни) микробы усиленно размно-

жаются и вырабатывают очень 

сильный дифтерийный яд, кото-

рый током крови разносится по 

всему телу, отравляет организм и 

вызывает заболевание. В зеве 

больного образуются краснота, при-

пухлость миндалин, появляется 
серовато-.белый налет, под че-

лгостыо опухают железы, шея 

делается отечной. Ребенок чув-
ствует боль в горле и затрудне-

ние при глотании. Одновременно 

с этим у ребенка появляются жар 

и головная боль. Иногда темпера-

тура не повышается, но ребенок 
становится сонным и вялым, у не-

гго исчезает аппетит, он слабеет. 
Если такого больного не лечить, 

его состояние ухудшается, налеты 

в горле увеличиваются, железы 

опухают все больше. 

Дифтерийные микробы из зева 

и носа могут проникать глубже 
-в дыхательное горло, где обра-
зуются пленки, которые мешают 

дышать, голос у ребенка стано-

вится сиплым, появляется гром-

кий лающий кашель; лицо, губы 
и вся кожа синеют. Воздух вхо-

дит и выходит со свистом. Ребе-
нок задыхается. Такого ребенка 
нужно немедленно доставить в 

больницу, иначе он может погиб-
нуть. 

Бывают случаи, когда дифтерия 
п отекает в иной форме, особенно 
у грудных детей. Появляется нас-

мори, из носа выделяется едкая 

слизь с примесью крови, которая 
разъедает кожу, около носа и губ 
образуются корочки. Такого ребен-
ка следует показать врачу. 

Дифтерийный яд особенно опа-

сен тем, что может вызвать пара-

лич сердца п смерть, если свое-

временн) не провести лечение 

Китайская печать 

об итогах 

Берлинского совещания 

1цАНХАЙ. (ТАСС). Китай-
ские газеты публикуют статьи, 

посвященные итогам совеща-
ния министров иностранных 

дел четырех держав в Бер-
лине. 

Газета «Взньхузйбао» пи-
шет, что хотя иа Берлинском 
совещании министров иност-

ранных дел соглашение было 
достигнуто только по двум 
пунктам, все псе результаты 

работы совещания укрепили 

веру народов в коначную побе-
ду их усилий, направленных 
на разрешение международ-
ных проблем путем перегово-
ров, и явились для них но-

вым стимулом в деле развер-

тывания движения в защиту 

мира. Тот факт, что США, 
Англия д Франция, отмечает 

газета, были вынуждены пой-
ти на соглашение по двум 

важным пунктам, справедливо 
расценивается как победа сил 

мира во всем мире. 

Греческая печать 
о строительстве 

американских военных бае 
в Греции 

АФИНЫ. (ТАСС). Газета 
«Вима» опубликовала .статью 

о строительстве американских 
баз на Крите. 

Как известно; говорится в 
статье, цепь американских 

баз, созданных на территории 

других стран, прерывается на 

участке от Ливии до Индии. 
масть этого «пробела» запол-
няется теперь Вооружением 
баз на греческой территории, 

главным образом на о. Крите. 
АФIIНЫ. (ТАСС). Газета 

«Акрополис» сообщает, что в 

СцIА рассматривается вопрос 
о создании линии Крпт—Лем-
нос (Эгейское море)— Дарда-
неллы, где будут расположе-

ны главные базы американ-

ской бомбардировгчыой и раз. 
ведывательной авиации. Аэрод-
ром на Крите будет служить 

базой для тяжелых бомбарди-
ровщиков. 

больного. Нужно ему как можно 
раньше ввести противодифтерий-
ную сыворотку,гсоторая является 

противоядием против дифтерийно-
го яда. Здесь дорог каждый день, 

каждый час. Введение съгворотки 

в самом начале заболевания сразу 

же обрывает болезнь. Чем рань-

ше будет введена ребенку про-

тиводифтерийная сыворотка, тем 

больше надежды спасти его от 

тяжелых осложнений. Больного 
дифтерией необходимо немедленно 

поместить в больницу. 
Если ребенок жалуется на боль 

в горле, надо срочно показать его 

врачу. До прихода врача такого 

ребенка нужно отделить от дру-

гих детей. Нельзя давать кому-

либо вещи больного, т: к. этими 

вещами можно занести заразу н 

другую семью или коллектив. Для 
ухода за ребенком (до помеще-

йия в больницу) должен быть вы-

делен отдельный человек, кото-

рый не должен соприкасаться с 

другими детьми. 

Если больной дифтерией ребе-
нок посещал школу, детсад, ясли, 

родители немедленно должны из-

вестить это учреждение, чтобы 
врач мог принять срочные меры 

по предупреждению распростра-
нения болезни. 

Источником распространения 

дифтерии является больной диф• 
терией человек. Больной кашляет, 
чихает и капелыси слюны и мик-

б  

Китайская Народная Республика. На строительстве 

хов первого китайского автозавода. 

Фото агентства Спньдуа. 

одного из це -

Письмо профессора Корреиса 
В. С. Семенову 

БЕРЛИН. (ТАСС). Агентство 
АДН передает: Председатель 
Национального совета Нацио-
нального фронта демократиче-

ской Германии профессор Кор-
ренс передал Верховному Ко- 
миссару СССР в Германии п 

гIрезвычайыому и Полномочно-
му Послу СССР в Германской 
Демократической Республике 
В. С. Семенову письмо, в ко-

тором говорится: 

«Для меня является боль-
шой честью и радостью выра-
зить вам от имени Националь-
ного совета Национального 
фронта демократической Гер-
мании п его президиума бла-
годарность всего миролюбиво-
го немецкого народа за то, 
что великий советский народ 

и его правительство, а также 

делегация Советского прави-

тельства под руководством Ми-
нистра иностранных дел СССР 
г-на В. М. Молотова так по 

следовательно и полно пред-

ставляли на Берлинском со 

вещании национальные инте-

ресы немецкого народа п за-

щищали его право на воссое-
динение в единой, миролюби-
вой, демократической и неза-

висимой Германии. 

робы попадают в воздух, которым 

дышат окружающие люди. Из воз-

духа микробы попадают в рот и 

нос здорового человека и вызы-

вагот заболевание. Микробы попа-

дают также на вещи, игрушки и 

продукты, которые находятся око-

ло больного. Вот почему при поль-

зовании ими можно тоже заразить-

ся дифтерией. Поэтому не только 

для больного важно, чтобы его 

поскорее поместили ы больницу, 
но и для окружающих. 

Вторым источником распростра-

нения дифтерии могут быть здо-

ровые бациллоносители. Это лю-

ди, которые сами ие болеют, но мо-

гут заражать других, т. к. на 

слизистой оболочке носа и зева у 

них находятся дифтерийные мик-

робы. Такие люди обычно пере-

болели дифтерией или в крови у 

них содержится противоядие про-

тив • дифтерийного микррjэа; они 
сами не заболевают, но заражают 

других. Дети'- бациллоносители 
должны как можно больше нахо-

диться на воздухе и не общаться 
с другими детьми. 

Чтобы предохранить детей от 

заболевания дифтерией, надо де-
лать им прививки. Цель прививок-
вызвать в организме детей образо-
вание противоядия против дифте-
рийного яда. Прививки против 

дифтерии делают всем детям в 
возрасте от 11 месяцев до 9 лет. 

прививки делают в несколько 

Советская делегация под 

руководством Министра иност-

ранных дел В. М. Молотова 
вновь доказала на совещании, 

что советский народ п его 

правительство неизменно дей-
ствуют п соответствии с ос-

новными принципами советской 
внешней политики д поэтому 

являются лучшими и верней-
шими друзьями немецкого на-

рода. Предложения, сделан-

ные г-ном В. М. Молотовым на 

совещании министров иност-

ранных дел, целиком п пол-

ностью отвечают националь-

ным требованиям немецкого 

народа. 

Немецкий народ приложит 

все усилия, чтобы собствен-
ными силами, мирным путем 

урегулировать общенациональ-
ный вопрос в Германии и та-

ким образом внести свой вклад 

в дело ослабления междуна-

родного напряжения. 

Я прошу вас, г-н Посол, пе-

редать всему советскому на-

роду, его правительству, со-

ветской делегации п особенно 
г-ну В. М. Молотову глубо-
чайшу1о благодарность немец-

ких патриотоп». 

приемов: первые две с промежут-

ками в 3-4 недели, третью через 

3-б месяцев. Еще по одной при-

вивке необходимо сделать в 4-х 
и 7-летнем возрасте. Если сде-

ланы все прививки в указанные 

сроки, организм ребенка стано-

вится устойчивым против дифте-
рии. Дети, которым сделаны при-

вивки, заболевают дифтерией ред-

ко; если они и заболевают, то бо-
лезнь протекает легко. 

Невосприимчивость к дифтерии 
у ребенка вырабатывается ие 

сразу, а постепенно, с каждой при-

вивкой больше. 

Прививки против дифтерии не-

обходимо делать в обязательном 
порядке, независимо от того, есть 

ли заболев.йние дифтерией или 

нет. В проведении этого меро-

приятия большая роль принадле-

жит общественности. 

Первейший долг родителей -
сделать своим детям противодиф-
терийные прививки. При первых 

признаках заболевания, подозри-

тельного на дифтерию, немедлен-

но следует обратиться с ребен-
ком к врачу. , 

Л. Филиппова, 

врач Слаэщевской районной 
больницы. 
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